

Toutes et tous ensemble, continuons le combat !

En Grève mardi 26 mars !!!

Une première journée de mobilisation réussie !

La journée de grève du 13 février initiée par SUD PTT 86, contre le projet de fermeture de la PIC a rencontré un franc succès. Nous félicitons l'ensemble du Personnel pour sa mobilisation.



La direction de la PIC refuse de nous communiquer les chiffres de grève. Que fait-elle du dialogue social prôné par La Poste ?

Cette grève lui serait-elle défavorable ?

D'après le comptage de SUD PTT 86, les personnels, hors intérimaires, étaient en grève à plus de 80%.

Cette grève a eu un impact très important sur les sacoches des facteurs, puisque le mercredi 14, ceux-ci n'avaient quasiment rien à distribuer aux usagers.

Quelles suites après le 13 février ?

L'accord d'accompagnement vers la sortie, a été signé le 15 février par 3 organisations syndicales. Accord qui, rappelons-le, n'octroie que des miettes à celles et ceux qui partiront d'eux-mêmes, soit vers une autre PIC, soit vers un métier de la distribution, soit vers une filiale de la Poste ou vers d'autres secteurs d'activités extérieurs, ce sur quoi La Poste mise avant tout, puisque trop peu de postes sont disponibles pour reclasser 200 personnes.

Pour les autres, que se passera-t-il ? Mobilités fonctionnelles et géographiques forcées ?

Comme nous l'avons déjà signifié, SUD PTT 86 n'a bien évidemment pas signé ce plan social qui porte atteinte à la dignité des Personnels.

Notons que La Direction de la PIC a annoncé, le 13 février matin, pendant que nous étions sur le piquet de grève, que le nombre d'emplois qui composeront la future PPDC Multiflux, ne sera connu que fin juin 2024. Pourquoi attendre fin juin 2024 ? Cela ressemble étrangement au scénario de la présentation du projet en juin 2023.

Le contenu des emplois qui seront à pourvoir ne serait communiqué qu'en juin 2025. C'est **maintenant** que les salarié-e-s sont en droit de connaître l'ensemble des éléments du projet, notamment sur le volet emplois. Ils l'exigent !!!

Ils font la sourde oreille : continuons à faire entendre nos voix !

La direction nous mène en bateau.

La direction veut noyer le poisson et tente de gagner du temps. Alors que le démantèlement de la PIC va débuter en réalité fin mars – début avril prochains (transfert de la totalité de la Charente-Maritime sur Bordeaux), et non pas à l'horizon 2026 comme annoncé par la Poste, cette dernière impose aux salariés **une situation anxiogène et pathogène dans laquelle il est totalement impossible pour chacun de dessiner son avenir : la santé du Personnel commence à sérieusement en être affectée.**

Pour justifier la suppression de la PIC, La Poste prétexte la diminution du

courrier lettres. Quand on veut tuer son chien, on prétend qu'il a la rage ! Non seulement ce courrier ne diminue pas aussi vite qu'elle le prétend, mais en plus, elle occulte totalement l'augmentation régulière du trafic colis issu du e-commerce.

Pour SUD PTT, cette activité colis en développement doit être traitée intégralement au sein de la Poste et notamment à la PIC de Poitiers, et non pas partir à la sous-traitance.

Aujourd'hui, il y a du travail pour tout le Monde sur la PIC Poitiers. Demain, le développement de nouvelles activités peut en générer davantage.

Un autre avenir de la PIC que celui que nous annonce la Poste est possible !!!

Le syndicat SUD PTT 86 revendique :

- le maintien de tous les emplois et de toutes les activités actuels sur la Pic de Poitiers/Migné
- Le maintien de tous les horaires actuels.
- l'embauche en CDI Poste de tous les personnels intérimaires de la PIC de Poitiers qui le souhaitent, sur site.

Toutes et tous en grève le mardi 26 mars

**Piquet de grève devant la PIC de Poitiers à partir de 12H :
sandwichs, boissons, café ... Soyons nombreux-ses !**

Sud Ptt accepte une rencontre avec les autres organisations syndicales et les invite à nous rejoindre dans la grève sur ces revendications.

Ensemble nous pouvons gagner !

